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Ein ladung  zur  
9 .  ordent l ichen  Mi tg l iederversammlung  
 
 
Mit twoch 31 .  Oktober  2018  19 :30  Uhr  
Lehrerz immer  Schulhaus Al t landenberg  

 
 

T r ak ta n d e n :  
 

1. Wahl des Stimmenzählers 
2. Genehmigung Protokoll der 8. Mitgliederversammlung vom 

2. November 2017 
3. Abnahme des Jahresberichtes der Präsidentin 
4. Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 
5. Genehmigung Budget 
6. Abstimmung Antrag Vereinsauflösung 
7. Anträge von Mitgliedern, die in den Kompetenzbereich der Mitgliederversammlung fallen 
8. Verschiedenes 

 
Gemäss Statuten Art.9 sind Anträge der Mitglieder mind. 10 Tage vor der Versammlung dem 
Vorstand schriftlich einzureichen. 
 
 
Anschliessend an die Versammlung sind alle Teilnehmer zu einem Apéro eingeladen. 
 
 
Verein Mittagstisch Bauma 
 

 
 

Christine Stauffer, Präsidentin  

 



Protokoll zur 8. ordentlichen Mitgliederversammlung, 

Donnerstag, 2. November 2017, 19.30 Uhr, Lehrerzimmer Schulhaus Altlandenberg 

 

Anwesend:  

4 Vorstandsmitglieder: Christine Stauffer, Präsidentin 

Simone Cajochen, Vize Präsidentin 

Rahel Eusebio, Aktuarin 

Rosmarie König 

2 Betreuerinnen:  Ursula Grob, Rosmarie König 

1 Schulverwaltung:  Bea Böni 

1 Revisor:   Susanne Burkhalter 

1 Mitglied ref. Kirche  Marianne Schoch 

 

Entschuldigt:  Hansjörg Graf, Barbara Leimgruber, Conny Sonderegger (Mitglied)  

 

Unsere Präsidentin, Christine Stauffer begrüsst alle Anwesenden ganz herzlich zur 8. ordentlichen 

Mitgliederversammlung. 

Traktanden: 

1. Wahl des Stimmenzählers  

Niemand, da kein Mitglied anwesend. 

2. Genehmigung Protokoll der 8. Mitgliederversammlung vom 2. Nov. 2017 

Das Protokoll wird verdankt. 

3. Abnahme des Jahresberichtes der Präsidentin 

Christine Stauffer liest den Jahresbericht vor, welcher mit Applaus verdankt wird. 

4. Genehmigung der Jahresrechnung und des Revisorenberichtes 

Unsere Revisorin Susanne Burkhalter erklärt, die Buchführung entspreche dem Schweizerischen 

Gesetz zur Buchführung von Vereinen. Die Revisoren empfehlen die Rechnung zur Abnahme; das 

Defizit wird von der Gemeinde übernommen. 

Die Rechnung sowie der Revisorenbericht werden einstimmig abgenommen. 

5. Genehmigung des Budgets 

Das leicht angepasste Budget wird einstimmig genehmigt. Christine Stauffer hat mit 20 Kinder 

(angemeldet 18) im Mittagstisch und 45 Kinder (angemeldet 40) im „Gschichtezmittag“ gerechnet. 

6. Wahlen für die nächste Amtsdauer (2 Jahre) 

Alle Mitglieder stellen sich zur Wiederwahl und werden einstimmig gewählt. Rosmarie 
König als beratende Stimme.  

7. Reglements-Änderung Pkt. 11 Abrechnung 

Die Gemeinde wollte nur noch halbjährlich abrechnen. Da die Zahlungsmoral jedoch sehr schlecht 

ist (Rechnungen werden z.T. erst nach einem Jahr bezahlt) suchte Christine Stauffer das Gespräch 

mit Rüdi Bertels. Es wird beschlossen, dass der Verrechnungszyklus weiterhin bei zwei bis drei 

Monaten bleibt. Rüdi Bertels wird dies der Gemeinde mitteilen.  

Nach der Computerumstellung wird das Verrechnen einfacher. Um schneller auf ausstehende 

Zahlungen reagieren zu können wünscht Bea Böni, das Sie informiert wird, wenn die Gemeinde 

eine Mahnung verschickt.  

8. Anträge von Mitgliedern, die in den Kompetenzbereich der Mitgliederversammlung fallen 

Es sind keine Anträge eingegangen. 

9. Verschiedenes 

Christine Stauffer erhält einen Applaus und von Simone Cajochen als Dank für ihre wertvolle Arbeit 

für unseren Verein ein Präsent vom Blumenhaus Mötteli.  

Christine Stauffer bedankt sich bei allen Betreuerinnen mit einem Gutschein und einer Rose. Bei 

den Vorstandsmitgliedern, Susanne Burkhalter und Bea Böni mit einer Rose und einem süssen 

Präsent, Hansjörg Graf erhält eine Flasche Wein.  

Die Sitzung endet um 20.25 Uhr. Bei einem von Simone Cajochen organisierten, gemütlichen 

Apéro lassen wir den Abend ausklingen. 

 

Die Aktuarin 

Rahel Eusebio 


